



Projet musique

Cette année, toujours en collaboration avec Stéphanie GILLE, musicienne intervenante du Conservatoire de musique de Redon (le 7), les 4 classes de l'élémentaire vont travailler autour du projet « musique et cinéma ».

Stéphanie viendra à l'école le jeudi, 1 semaine sur 2, pour aider les élèves à étudier le rôle et la place de la musique dans les films et pour les mettre en situation de produire la bande-son de courts-métrages ou d'extraits de films !

Piscine

A partir du 9 octobre, les élèves de Sophie et Karine iront à la piscine de Redon. Cette année, l'organisation des séances évoluent et les élèves iront tous les jours à la piscine pendant 2 semaines : ils alterneront les séances le matin et l'après-midi. Cette nouvelle organisation a été retenue pour tenir compte des contraintes liées aux fermetures pour 2 mois des piscines de « Redon Agglo » (pour des raisons budgétaires) mais aussi car plus les séances sont regroupées sur un court laps de temps, plus les progrès des élèves sont importants !

Ensuite, du 22 janvier au 3 février, ce sont les élèves de Fanny qui iront plonger. Puis du 25 mars au 5 avril, ce sera au tour des CP ! Enfin, du 27 mai au 7 juin, tous les élèves de MS et GS iront à la piscine.

Nous en profitons pour remercier par avance tous les parents qui pourront se rendre disponibles pour accompagner les élèves et les aider dans les vestiaires.



Evaluations Nationales

Comme tous les élèves de CP et CE1 de France, les élèves de la classe de Jérôme et une partie des élèves de la classe de Karine ont passé ces évaluations depuis le 11 septembre. Il s'agit d'exercices en français et en maths qui permettent de repérer les éventuelles difficultés mais aussi les réussites des élèves en début d'année.

La nouveauté de cette rentrée c'est que tous les élèves de CM1 sont également concernés par des évaluations nationales de début d'année : pour eux aussi, il s'agit d'évaluer leur niveau en maths et en français à l'entrée au cycle 3 !

Chaque famille sera reçue individuellement par l'enseignant.e et se verra communiquer les résultats de son enfant.

A noter que les CP repasseront des évaluations en début d'année 2024.

Elections des représentants de parents



L'école a trouvé tou.te.s ses candidat.e.s pour l'élection des représentants de parents au Conseil d'Ecole. Il s'agit de Lise BRILLET, Stéphanie CORNET, Marie-Sophie MALLET, Mélodie RATOVO, Thomas BARDET et Jonas ROBERT. Il y a même une suppléante pour compléter la liste : Marie PERIN !

Pour rappel, les élections se dérouleront le vendredi 13 octobre. Chaque parent recevra le matériel de vote 1 semaine avant le scrutin et nous vous précisons que, suite à une décision votée à l'unanimité lors du Conseil d'Ecole du 12/11/2020, tous les parents devront voter par correspondance.

Il faudra que votre enveloppe arrive à l'école au plus tard le vendredi 13 octobre à 17h pour que votre vote soit pris en compte..



1er Conseil d'Ecole

Le 1er Conseil d'Ecole se tiendra le mardi 7 novembre. Si vous avez des questions ou des sujets que vous souhaitez voir aborder, n'hésitez pas à vous rapprocher des parents d'élèves candidats (cf article ci-dessus).

Services civiques



L'école était à la recherche de 2 jeunes de 18 à 26 ans pour remplir une mission dans le cadre d'un service civique. Nous sommes ravis d'accueillir Carla qui a commencé sa mission le lundi 2 octobre.

Il reste toujours un poste à pourvoir et l'école a jusqu'à la fin de l'année 2023 pour trouver un.e jeune volontaire intéressé.e par cette mission !



Exposition

Depuis le 8 septembre et jusqu'au 8 octobre, la médiathèque de Fégréac invite des artistes et des artisans locaux dans le cadre de l'expo « Fégré'art ». A cette occasion, les classes qui le souhaitent pouvaient s'inscrire pour visiter l'exposition et rencontrer certain.e.s artistes et artisans.

Le jeudi 5 octobre, la classe de Sophie puis celle de Fanny iront donc à la rencontre des vanniers de l'association « Mémoire Vivante » et d'Alain Pondard, sculpteur sur bois.

Merci donc à la médiathèque et aux bénévoles qui vont permettre aux élèves d'échanger autour des œuvres exposées.